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  CyberLink PhotoDirector Ultra 10.0.2103.0 (x64) Portable








Info:       

Cyberlink PhotoDirector Ultra 10.0.2103.0 – a new version of a set of tools for working with digital images. Owners of digital cameras will have powerful and easy-to-use tools for orderly storage of images, their accurate processing and organization of content sharing. Immediately after the launch of PhotoDirector You can a few taps on the buttons to download the application available digital image and start editing. During the import process, users will be able to apply ready-made special effects to images, add notes or rename files. Version of PhotoDirector includes several interesting enhancements. Users will be interested to know that the application has learned to recognize and mark human faces in the pictures. 

 Программа CyberLink фотоснимков ультра 10.0.2103.0 – новая версия набора инструментов для работы с цифровыми изображениями. Владельцы цифровых камер получат мощные и простые в использовании средства для упорядоченного хранения снимков, их аккуратной обработки и организации общего доступа к контенту. Сразу же после запуска через PhotoDirector Вы сможете несколькими нажатиями на кнопки загрузить в приложение доступные цифровые изображения и приступить к их редактированию. В процессе импорта пользователи смогут применять к изображениям готовые спецэффекты, добавлять пометки или переименовывать файлы. Версия фотоснимков содержит несколько интересных усовершенствований.
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  PDF-XChange Editor Plus 7.0.325.0 Portable








Info:       

Tracker Software PDF-XChange Editor 7.0.325.0 program to view, edit and change PDF documents. You now have more light, fast and versatile analogue program Adobe Reader. The program has all the features to view PDF documents. Using PDF-XChange Editor you can view and print PDF documents, export of text and graphics to create tooltips, add comments, make notes and much more. 

 Tracker Software PDF-XChange Editor 7.0.325.0 – программа для просмотра, редактирования и изменения PDF документов. У Вас теперь есть более легкий, быстрый и многофункциональный аналог программе Adobe Reader. Программа обладает всеми возможностями для просмотра PDF документов. С помощью PDF-XChange Editor можно смотреть и печатать PDF документы, экспортировать из них текст и графику, создавать всплывающие подсказки, добавлять комментарии, делать пометки и многое другое.
 





	



Category: Files Converter.Pdf/Html/Xps | 
Reads: 648 | 
Title: axis | 
Date: 11.07.2018
 | Comments:(0)







	


  Vole PDF Creator Pro 3.74.8054








Info:       

Sanwhole Vole PDF Creator Pro 3.74.8054-this program allows you to create a professional PDF from scratch. With the built-in editor you can create PDF with multi-level bookmarks. You can add text, images, hyperlinks and MS style sheets. Before exporting, you can preview the PDF file in the built-in preview. You can also create a new PDF project based on existing files and then edit and export it when you create it from scratch. You do not need to install additional software to implement these features. 

 Sanwhole Полевки Создатель PDF про 3.74.8054 – эта программа позволяет создавать профессиональный Формат PDF с нуля. С помощью сильный Reactor Вы можете создать PDF-файл с многоуровневыми салат. Вы можете добавить текст, изображения, гипер и таблицы стилей ср. Перед Export Вы можете просмотреть в PDF-файл во сильные средства предварительного просмотра. Вы также можете создавать новый проект в формате PDF на основе существующих файлов, а затем react и экспортировать его при его создании с нуля. Для реализации этих функций Вам не нужно устанавливать дополнительное программное обеспечение.
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  Soft4Boost Document Converter 5.2.5.735 (2018|Rus|Multi)








Info:       

Lightweight and functional tool for viewing and converting of documents in PDF, DOC, DOCX, RTF, TXT, ODT, HTML, JPEG, TIFF and other formats. 

 Легкий и функциональный инструмент для просмотра и Конвенцию документов в формате PDF, доктор, docx, rtf и txt, odt, в формате HTML, JPEG и TIFF и другие форматы.
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  Infix Pro (PDF Editor) 7.2.3  Portable by elchupacabra








Info:       

Infix Pro (PDF Editor) is a versatile program that allows you to edit and reformat the text (even in multiple columns), manipulate graphics, images and pages in any PDF-files. With Infix PDF Editor you can update newsletters, brochures, technical manuals, etc., created in PDF, without the need to have the original document and the fonts 
 it has been used. Using powerful search and replace you can easily replace individual parts (header and footer, for example) in all pages of the document. 

 Infix Pro (редактор PDF) - универсальная программа, которая позволяет редактировать и переформатировать текст (даже в нескольких колонках), манипулировать графикой, изображениями и страницами в любых PDF-файлов-файлах. При помощи Инфикса редактор PDF можно обновлять бюллетени, брошюры, технические руководства и т.д., созданные в формате в формате PDF, без потребности иметь оригинальный документ и шрифты, 
 которые в нем использовались. С помощью мощной функции поиска и замены можно легко заменять отдельные части (верхний и нижний колонтитулы, например) сразу во всех страницах документа.
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  Infix Pro (PDF Editor) 7.2.0 Final + RePack by elchupakabra








Info:       

Infix Pro (PDF Editor) is a versatile program that allows you to edit and reformat the text (even in multiple columns), manipulate graphics, images and pages in any PDF-files. With Infix PDF Editor you can update newsletters, brochures, technical manuals, etc., created in PDF, without the need to have the original document and the fonts that it used. Using powerful search and replace you can easily replace individual parts (header and footer, for example) in all pages of the document. 

 Инфиксные Профессиональный (редактор PDF) - универсальная программа, которая позволяет редактировать и переформатировать текст (даже в нескольких колонках), манипулировать графикой, изображениями и страницами в любых PDF-файлов-файлах. При помощи Инфикса редактор PDF можно обновлять бюллетени, брошюры, технические руководства и т.д., созданные в формате в формате PDF, без потребности иметь оригинальный документ и шрифты,которые в нем использовались. С помощью мощной функции поиска и замены можно легко заменять отдельные части (верхний и нижний колонтитулы, например) сразу во всех страницах документа.
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  PDF Eraser Pro 1.8.2.4 + RePack








Info:       

PDF Eraser Pro is a program for editing files in PDF format. With this program you can delete and erase text, images, logos and all unnecessary objects from PDF files. Users can use the program to remove some original content from the PDF file, and then add their own text and images. In addition, PDF Eraser has a built-in PDF Page Cut utility that allows users to delete unnecessary pages. 

 PDF Eraser Pro - это программа для редактирования файлов в формате PDF. PDF-файлы. При помощи этой программы вы можете удалить и стереть текст, изображения, логотипы и все ненужные объекты из PDF-файлов. Пользователи могут использовать программу для удаления некоторого оригинального содержания из файла PDF, а затем добавить свой текст и изображения. Кроме того, PDF Eraser имеет встроенный утилиту PDF Page Cutter, позволяющий пользователям удалять ненужные страницы.
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  Infix Pro (PDF Editor) 7.1.6 Portable








Info:       

Infix Pro (PDF Editor) is a versatile program that allows you to edit and reformat the text (even in multiple columns), manipulate graphics, images and pages in any PDF-files. With Infix PDF Editor you can update newsletters, brochures, technical manuals, etc., created in PDF, without the need to have the original document and the fonts 
 it has been used. Using powerful search and replace you can easily replace individual parts (header and footer, for example) in all pages of the document. 

 Инфиксные Профессиональный (редактор PDF) - универсальная программа, которая позволяет редактировать и переформатировать текст (даже в нескольких колонках), манипулировать графикой, изображениями и страницами в любых PDF-файлов-файлах. При помощи Инфикса редактор PDF можно обновлять бюллетени, брошюры, технические руководства и т.д., созданные в формате в формате PDF, без потребности иметь оригинальный документ и шрифты, 
 которые в нем использовались. С помощью мощной функции поиска и замены можно легко заменять отдельные части (верхний и нижний колонтитулы, например) сразу во всех страницах документа.
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  PDF-XChange Editor Plus 6.0 Build 322.3 + Portable








Info:       

PDF-XChange Editor - a program for viewing, editing, and modifying PDF documents. You now have more light, fast and versatile analogue program Adobe Reader. The program has all the capabilities to view PDF documents. Using PDF-XChange Editor you can view and print PDF documents, export of text and graphics to create tooltips, add comments, make notes and much more. 

 В pdf-XChange в редактор - программа для просмотра, редактирования и изменения документов в формате PDF. У вас теперь есть более легкий, быстрый и многофункциональный аналог программе Adobe читатель. Программа обладает всеми возможностями для просмотра документов в формате PDF. С помощью в pdf-XChange в редакторе можно смотреть и печатать файлы PDF документы, экспортировать из них текст и графику, создавать всплывающие подсказки, добавлять комментарии, делать пометки и многое другое.
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  AnyMP4 PDF Converter Ultimate 3.3.18 + Rus








Info:       

AnyMP4 PDF Converter Ultimate is a powerful utility, which will help you to convert PDF files to Word, Excel, text files, images (JPEG, PNG, GIF, BMP, PCX, TGA, TIFF), in ebook format (ePub) and HTML format. The program supports batch and partial conversion, has a pleasant and intuitive interface. This PDF Converter supports very powerful technology called optical character recognition. 
 It can help to improve the quality of the output file. 

 Программа anymp4 PDF конвертер конечной - это мощная программа, которая поможет вам конвертировать файлы формата PDF в Word и Excel, текстовые файлы, изображения (формата JPEG, PNG, ДЖИФ, BMP и Формат PCX, TGA, а в TIFF), в формат электронных книг (epub), то и формат в HTML. Программа поддерживает режимы пакетного и частичного преобразования, имеет приятный и понятный интерфейс. Этот PDF конвертер поддерживает очень мощную технологию оптического распознавания символов. 
 С её помощью можно улучшить качество выходного файла.
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  Universal Document Converter 6.7.1609.12160








Info:       

Universal Document Converter - the most complete solution for converting documents of any type into Adobe PDF files or image files. Its basis is the technology of virtual printing. Therefore, export the selected format Microsoft Word documents, Microsoft Excel tables, Microsoft PowerPoint presentations and Autodesk AutoCAD drawings is as easy as printing on a desktop printer. 

 Universal Document Converter - это наиболее полное решение для конвертирования документов любых типов в файлы формата Adobe PDF или графические файлы. Её основой является технология виртуальной печати. Поэтому экспортировать в выбранный формат документы Microsoft Word, Microsoft Excel таблицы, презентации Microsoft PowerPoint или чертежи Autodesk AutoCAD так же просто, как печатать на настольном принтере.
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  Solid Scan to Word 9.1.7212.1984








Info:       

Solid Scan to Word - converts paper documents into editable electronic files to Word format. 

 Solid Scan to Word - преобразует бумажные документы в редактируемые электронные файлы формата Word.
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  Adobe DNG Converter 9.7.0.668 Final








Info:       

DNG Converter - program allows you to convert over 350 RAW file formats (used by various camera manufacturers) in one universal open format DNG (Digital Negative / digital negative). The DNG format is supported by many programs to view and edit pictures, and allows you to store and archive all the images into a single universal format. 

 DNG Converter - программа позволяющая конвертировать более 350 форматов RAW Файловый (используемых различными производителями камер) в один универсальный открытый формат DNG (Digital Negative / Цифровой Негатив). Формат DNG поддерживается многими программами просмотра и редактирования фотографий, и позволяет хранить и архивировать все снимки в едином универсальном формате.
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  PDF-XChange Editor Plus 6.0.318.0 + Portable








Info:       

PDF-XChange Editor - software for viewing, editing and changing the PDF documents. You now have a lightweight, fast and feature-rich analog of the program Adobe Reader. The program has all the features for viewing PDF documents. With PDF-XChange Editor can view and print PDF documents, export of these text and graphics to create tooltips, add comments, make notes, and more. 

 PDF-XChange Editor - программа для просмотра, редактирования и изменения PDF документов. У вас теперь есть более легкий, быстрый и многофункциональный аналог программе Adobe Reader. Программа обладает всеми возможностями для просмотра PDF документов. С помощью PDF-XChange Editor можно смотреть и печатать PDF документы, экспортировать из них текст и графику, создавать всплывающие подсказки, добавлять комментарии, делать пометки и многое другое.
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